

El presidente de Brasil, Jair Bolsonaro, se mostró dispuesto a mantener en lo inmediato un encuentro con su par argentino Alberto Fernández y remarcó que quiere una “buena relación con Argentina” aunque evaluó que ella debería estar “basada en principios de libertad y democracia”.



Bolsonaro habló hoy por primera vez desde que Fernández dijera que no se podía reunir con su par de Brasil el 1° de marzo como había planteado el jefe de Estado brasileño durante la visita del canciller Felipe Solá a Brasilia.

Así, en línea con lo que estableció el presidente argentino, Bolsonaro alegó que el 1° de marzo en Montevideo no habrá tiempo de cerrar un encuentro a solas porque se superpone con el inicio de las sesiones ordinarias del Congreso argentino.

La propuesta de Bolsonaro había sido planteada el miércoles pasado al recibir al canciller

Bolsonaro busca una nueva fecha para reunirse con Alberto Fernández y anticipó que quiere una relación

Escrito por Indicado en la materia
Martes, 18 de Febrero de 2020 01:17 -

Felipe Solá en el Palacio del Planalto, pero ese mismo día –el 1° de marzo– el presidente Fernández deberá abrir el nuevo período de sesiones ordinarias en el Congreso Nacional y por eso finalmente confirmó el sábado pasado que no irá a Montevideo. “Con el presidente de Brasil veremos cuándo podremos encontrarnos, yo siempre estoy dispuesto”, aseguró Fernández a C5N.

En tanto, hoy al mediodía en un encuentro con la prensa Bolsonaro explicó: “Ese día hay un evento en Argentina, el inicio del año legislativo, y (Fernández) difícilmente podría acudir. Yo les dije que podía quedarme más tiempo en Uruguay en caso de que él fuera a Montevideo. Parece que ahora no habrá tiempo para cumplir esa agenda”.

De todas maneras, el presidente de Brasil dijo que quiere “una buena relación con Argentina” aunque evaluó que ella debería estar “basada en principios de libertad y democracia”.

En la Cancillería manifestaron que “hay plena coincidencia con los dichos de Bolsonaro” y que “nunca se puso en duda la libertad y democracia que reina en la Argentina”, dijeron las fuentes consultadas por Infobae.

A la vez, en el Palacio San Martín adelantaron que la fecha que se fijará para la reunión de Bolsonaro y Alberto Fernández se acordará entre los cancilleres de Brasil y la Argentina.

Bolsonaro busca una nueva fecha para reunirse con Alberto Fernández y anticipó que quiere una relación

Escrito por Indicado en la materia
Martes, 18 de Febrero de 2020 01:17 -



El presidente de la Argentina, Alberto Fernández, se reunió con el presidente de Brasil, Jair Bolsonaro, en un momento de la agenda de la cumbre de líderes mundiales que se celebró en Davos, Suiza, el lunes 17 de febrero. El encuentro se dio en un momento de la agenda de la cumbre de líderes mundiales que se celebró en Davos, Suiza, el lunes 17 de febrero. El encuentro se dio en un momento de la agenda de la cumbre de líderes mundiales que se celebró en Davos, Suiza, el lunes 17 de febrero.